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令和２年３月３１日現在 

【世帯数】    ２４５戸 

【人 口】 男 ：３３３名 

 女 ：３５５名 

 合 計：６８８名 

発行日：令和２年 0４月 2３日 

発 行：宮川まちづくり協議会  

 

４ 月号 

長泉寺前の菜の花の道（加茂区Mさん、ありがとうございます。） 

特集| 新年度が始まります！ 
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令 和 ２年 度  

各種団体役員のご紹介  
 

今年度、宮川地区のために色々な場面でお世話になる皆さまです。 

敬称は省略させていただきます。 

 

区長 

各区の総括と宮川地区全体のことに、ご尽力いただきます。 

加茂区（区長会長）        前野 伸吉 

本保区（副区長会長）       清水 省悟 

大戸区              前野 浩良 

竹長区               林  明範 

大谷区              明河 利典 

新保区              増田 栄之 

 

区長代理・農家組合 

大戸区              高井  寿 

竹長区              岡本 真悟 

本保区              武生 英明 

大谷区              塚本 英行 

新保区              柴田 康博 

加茂区              前野 文寿 

 

公民館運営審議委員 

今年度は改選の時期を迎え、新しい委員さんになりました。

公民館運営の調査・審議にご協力をいただきます。 

委員長              窪田  収 

委 員（区長会長）        前野 伸吉 

委 員（宮川まちづくり協議会会長） 澤田 康夫 

委 員              前野 浩良 

委 員（生活環境整備委員長）   谷川 俊明 

委 員（女性代表）        清水美恵子 

委 員（女性代表）        前野 祐恵

各種団体長・委員 

昨年度から代わられた方には下線を入れてあります。 

生活環境整備委員長       谷川 俊明          

虫送り保存会 会長        明河 正治 

スポーツ協会 会長        小畑 善敬 

老人クラブ 会長         柴田  享 

いずみの会 代表         竹中 尚美 

青年クラブ 代表         竹中 裕一 

食生活改善推進委員長      窪田 幾代 

保育会 会長           天藤 敬司  

子ども会 会長          正木 紀彦 

民生委員（地区長）        米田 宏恩 

民生委員             杉村 宗保 

民生委員             窪田 幾代 

児童民生委員           前野美穂子 

土地改良組合理事長       竹中  忠 

用水・排水組合長         朝日 保雄 

交通安全班 班長        前野 浩良 

消防団 分団長         清水  修 

防犯隊 支隊長         小畑 善敬 

野木川改修促進協議会      垣本 正直 

母子福祉会 会長        重田志げ実 

市保健推進員          窪田 幾代 

市保健推進員          米田 史江 

日赤奉仕団宮川分団長      前野美穂子 

内外海宮川間道路整備促進期成同盟会 

河原  勝 

※ まちづくり協議会については、総会での承認後、改めて

お知らせいたします。 

野木川沿いの菜の花（4月） 
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就 任 ・退 任 のごあいさつ 
 

 

 

 

 

 

 
 

令和元年度区長会を代表し、退任のご挨拶を申

し上げます。 

 在任中は、地区民の皆様方からご支援・ご協力

を頂き厚く御礼申し上げます。 

 令和元年度は平成から令和へと転換した記念す

べき年であり、また宮川地区内に小学校が無くな

ったなかで始まる最初の年度でもありました。地

区内の行事等もこれらを踏まえて変化してきてお

りますが、なお一層の融和と団結が必要になって

くると思います。 

 また、今年に入りましてから新型コロナウイル

ス問題が勃発し、宮川地区の様な田舎には無縁か

と思っていましたが、福井県にも発生し急拡大し

ており予断を許さない状況となっております。 

このコロナの影響で生活・経済両面で大変厳し

い年となると思いますが、新年度区長会の皆様を

中心に、地区民の皆様の団結と知恵で実りある年

となります様お祈り申し上げまして、退任の挨拶

といたします。お世話になりありがとうございま

した。

 
 

宮川地区の皆様におかれましては、益々ご健勝

のこととお喜び申し上げます。平素は地域活動に

ご理解ご協力をいただき、厚くお礼申しあげま

す。 

この度、前会長河原勝様の後任として、令和２

年度の宮川地区区長会長に就任致しました。はな

はだ未熟者ではございますが、誠心誠意努めさせ

ていただきますのでよろしくお願いいたします。 

また、宮川地区においては、宮川まちづくり協

議会や各種団体、地域の皆様のご尽力により活力

ある地域づくりが推進されております。区長会と

いたしましても、宮川地区がより一層明るく住み

やすい地域となるよう、知恵を出していきたいと

思います。 

 今年度は、４月に出された新型コロナウイルス

に対する緊急事態宣言により外出や会合が自粛さ

れており、先が見通せない年度になりそうです

が、これらの状況を見極めながら地域のために少

しでもお役にたてるよう、区長会一同精一杯努力

させていただきますので、皆様のご支援とご協力

を賜りますようお願いいたします。

令和元年度区長会長   

退 任 の 挨 拶 

河原 勝 

 

令和２年度区長会長   

就 任 の 挨 拶 

前野 伸吉 
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春陽の候、宮川地区の皆様には、益々ご健勝の

こととお喜び申し上げます。 

この度、4 年間務めた宮川公民館運営審議委員長

を退任させていただきました。在任中は、歴代の

公民館長、職員、区長会、まちづくり協議会、各

種団体等の皆様をはじめ、宮川地区の皆様には多

大なるご協力とご支援をいただき誠にありがとう

ございました。この四年間事あるごとに、宮川地

区は一つにまとまってやり遂げる力が凄いと誇ら

しく感じました。 

昨年度から年号も「令和」になり、小浜市では

公民館の「コミュニティセンター」化に向け検討

が進められております。これからは、少子高齢化

の進む宮川地区の地域コミュニティをどう維持し

ていくかということと、宮川小学校が廃校になっ

た今、その維持管理をどうするか、また子どもた

ちに「宮川っ子」としての誇りをどう醸成してい

くかということが一番の課題になると感じていま

す。そのうえで、これから公民館が地域の中で求

められる役割も非常に大きくなると思います。 

「住みたい宮川」「住みよい宮川」「住み続けた

い宮川」を目指してこれからも地区民が一体とな

り、すばらしい未来計画が進められるようご祈念

申し上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。 

地区の皆様には大変お世話になり、誠にありがと

うございました。 

 

新緑の候、地区内の皆様方におかれましては益々

ご健勝にてお過ごしのことと存じます。 

今年度早々新型コロナウイルス感染が広まり、今

や緊急事態宣言が発せられるまでに至り、私たちは

大変な不安や不便を強いられている状況にありま

す。このような状況ですので、宮川地区でも例年通

りの催しが出来なくなり、物足りない年度となるか

もしれませんが、前向きに進みましょう。 

 さて、私自身この 4 年間公民館運営審議委員を務

めさせて頂きましたが、その間区長さん方などから、

行事が多すぎる、地区協議費の負担が区費を圧迫し

ているとの話を度々耳にしました。この件について

はこの機会に検討してみようと考えておりますが、

かといって何もかもを縮小すると地域全体が疲弊

してしまい、宮川地区が魅力や活気のない地域とな

ってしまうかもしれませんので、その点を考慮しつ

つ、検討していきたいと思います。 

  

また、以前からの課題であった少子化に歯止めをか

けることも急務です。他地域からの転入を推進する

のも一つの方策かもしれませんが、何よりこの地域

が気に入り、この地に住み続けようと思ってもらえ

るような地区となるように、区長会やまちづくり協

議会、各種団体の皆様方と共に委員一同努めて参り

たいと思いますので何卒宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

公 民 館 運 営 審 議 委 員 長  

退 任 の 挨 拶 

竹中 忠 

公 民 館 運 営 審 議 委 員 長 

就 任 の 挨 拶 

窪田 収 
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元一年生教室 元多目的教室 元図書室（和室） 

４月５日（日） 

公民館前花壇の撤去  

 

 

 

 

 

昨年度区長会最後のご奉仕として、

雪捨て場確保のために花壇を撤去し

ていただきました。区長さん 6 人

と公民館長の 7 人でテストピース

を掘り起こし、垣根を取り払い、最

後は平らにならしてくださいまし

た。大勢のマンパワーはすごい！ 

 

これで大雪が降っても、通学バスに

乗るために集まる子どもたちや公民

館を利用する方々の安全を確保でき

ます。ありがとうございました！ 

４月７日（火） 

区長・運審・まち協合同会議 

 

新型コロナウイルス対策としてソー

シャルディスタンスをしっかりとっ

た上で行われました。 

会議では、今年度のまち協予算や地

区協議会費について意見が出されま

した。また、今年度の年間主要行事

の日程が決まりました。 

 

まち協が表彰されました！ 

昨年度末、地域を元気にする活動に

取りくんでいると、福井県里山里海

湖研究所から表彰されました。 

 

宮川地区在住 

小浜美郷小学校入学児童 

コロナの影響で入学式はまだ行われ

ていませんが、宮川地区から小浜美

郷小学校に通う新一年生は以下の 8

名です（五十音順）。

 

早く子ども達が安心して通学できる

環境が戻ってきて欲しいですね。 

▲公民館前でバスを待つ児童たち（昨年度） 

 

小浜市の「集落活性化支援事業」を利用して、避難所２室（元１年生教室と元多目的教室）と元

図書室（和室）の畳を新調しました。これでこれから避難所が開設されたときには、綺麗な畳の 

上でくつろいでいただけます。元図書室（和室）も、これ

からみなさんが利用できるように整備していく予定です。 

  

 岡本 律久(りつ)さん 

 清水 萌乃香(ほのか)さん 

 楢木 大賀(たいが)さん 

 増田 勇輝(ゆうき)さん 

 松宮 愛璃(あいり)さん 

 村上 結愛(ゆいな)さん 

 山本  梢(こずえ)さん 

 由里 駿翔(しゅんと)さん 
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延期のお知らせ 

先月号でお知らせした、4 月 26 日開催予定の『宮川の歴史 追補

版』出版記念イベントは、新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑

み、延期しました。延期日は、また協議会だよりでご連絡します。 

 

 

 

 

緊急事態宣言を受け、宮川公民館では以下のような対応を 

とります。地区民皆さまのご理解・ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

１９日(火) すこやかクラブ定例日(10：00～、宮川公民館) 

※ 新保区の子ども神輿は、新型コロナウイルス感染防止のため中止 

※ 小浜市狂犬病予防接種は新型コロナウイルス感染防止のため延期 

 

 3 日～６日（GW）、11 日（月）、 

17 日（第３日曜）、18 日（月）、25 日（月） 

※5 月より、土日の開館時間が 9：00～17：30 になります。 

休 館 日 

 

新型コロナウイルスについて、「例

年のインフルエンザウイルスくら

いだろう。」と 1 ヶ月前は思ってい

ました。その認識が今は変わりま

した。「自覚症状のないままに保菌

者となり、自分ではなく周りの人

を殺すかもしれないウイルス」と

は、なんて恐ろしいのでしょうか。

宮川地区は人口密度が小さくのど

かなので、つい気持ちが緩みがち

ですが、もう「自分が感染してい

る」と思って行動すべき段階に入

りました。ステイホーム。けれど、

家に引きこもってばかりでは気が

滅入り、精神衛生上も健康上もよ

ろしくない…。みなさん！こんな

時は家の周りの草むしりをして、

色んな花を咲かせましょう。自分

の心も綺麗になるし、その花を見

た人たちも心も癒されます。これ

も、一つのコミュニケーション。Y 

 ５月６日まで 貸館業務と学校開放施設利用の停止 

 ５月 31 日まで 公民館自主事業の自粛 

 

敬老会の中止 

4 月頭に行われた区長・運審・まち協合

同会議において、今年度の宮川地区敬老

会は中止とする決断がなされました。 

福井県内における新型コロナウイルスの

感染拡大が収まらない現状を考えると、

敬老会の開催は 6 月とはいえ、不安を完

全に払しょくできるとは思えません。宮

川地区にお住いの方々の健康と命を守る

ため、何卒ご理解ください。 

なお、敬老会対象者の方には、 

冊子と記念品をお届けします。 

宮川地区区長会・まちづくり協議会 

 

小浜病院巡回診療  

当 面 休 診  

 

新型コロナウイルスの感染拡大の状況

を鑑みまして、当面の間宮川公民館で

の巡回診療を休診いたします。 

再開の時期は、広報と防災行政無線放

送でまたお知らせします。 

 

※ なお、令和 2 年度より診療時間が

16：00～に変更になります。 


